
An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 17.08.2018

ANFRAGE
Rund um den Ballauf-Hof – Wo bleiben die zugesagten Sitzbänke?

Im Bezirksausschuss 16 Ramersdorf-Perlach wurde Anfang 2016 u.a. beantragt, dass um das 

Seniorenheim „Martin und Rita Ballauf-Hof“ weitere Sitzbänke aufgestellt werden sollen. Im 

Antwortschreiben zum BA-Antrag 14-20 / B 02066 wurde dies bejaht. Die genauen Standorte der 

Bänke waren im Oktober 2016, laut Auskunft des Referats, bereits festgelegt und genehmigt. Auch

wurden diese mit dem Ballauf-Hof abgestimmt. Da die Sitzgelegenheiten durch eine Ausschrei-

bung beschafft werden müssen, wurde eine Aufstellung für das Frühjahr 2017 zugesagt. Über 

eineinhalb Jahre später sind immer noch keine Sitzbänke installiert.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Warum wurden die Sitzbänke noch immer nicht aufgestellt?

2. Wie konnte es zu einer so erheblichen Verzögerung kommen?

3. Wann werden die zugesagten Sitzbänke installiert?

Initiative: Johann Altmann
weitere Fraktionsmitglieder: Dr. Josef Assal, Eva Caim, Richard Progl, Mario Schmidbauer
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